

# 3.474 personas atendidas y 735 inserciones laborales en la provincia

**Fundación Amigos de Galicia**, compromiso con la inserción laboral, la lucha contra la exclusión social, asesoramiento jurídico y el apoyo psicológico a personas vulnerables

TEXTO: CONCHA GÓMEZ  
FOTOS: D.P.

La Fundación Amigos de Galicia ha intensificado sus esfuerzos en 2024 para promover la inserción laboral, combatir la exclusión social y brindar apoyo psicológico a las personas en situación de vulnerabilidad. A través de su Agencia de Colocación y varios programas de empleo, la entidad ha atendido a 9.467 personas en sus cinco delegaciones hasta el mes de septiembre, logrando la inserción laboral de 1.422 personas.

En la provincia de Pontevedra, el número de personas atendidas asciende a 3.474, con un total de 735 inserciones laborales. Más de la mitad de las personas atendidas, (un 50,68%) lo hicieron a través de la Agencia de Colocación, mientras que el 49,32% restante participó en los diversos programas de empleo de la Fundación que cuentan con el apoyo de la Consellería de Empleo, Comercio e Emigración y de la Diputación de Pontevedra.

Un dato relevante es que el 22% de las personas atendidas son solicitantes de asilo residentes en Galicia. Estas personas, muchas veces afectadas por la falta de documentación, encuentran grandes dificultades para acceder al mercado laboral, lo que puede retrasar su incorporación hasta dos años.

Durante este tiempo, dependen de ayudas sociales y, en algunos casos, se ven forzadas a aceptar empleos no regulados. Gran parte de estas familias se encuentran en procesos de reagrupación familiar o tienen hijos a su cargo.

La Fundación Amigos de Galicia elabora para cada persona un Itinerario Personalizado de Inserción, que abarca orientación laboral, formativa y personal, adaptado a sus necesidades individuales.

## LUCHA CONTRA LA POBREZA.

La Fundación ha brindado apoyo a 2.948 hogares, de los cuales un 51% estaban compuestos por menores. En el marco de este Plan Integral, y en colaboración con varios ayuntamientos gallegos, se han llevado a cabo 2.735 interven-



Ambiente de una de las actividades. DP



Recogida de material escolar en la Fundación Amigos de Galicia. DP

## Cómo pueden colaborar las empresas con la Fundación Amigos de Galicia?

La Fundación Amigos de Galicia invita a las empresas a colaborar su misión. Las empresas pueden contribuir de diversas maneras, ya sea a través de donaciones monetarias, colaborar con la entidad a través de la plataforma Teaming (1 euro/mes) o aportaciones de productos. Además, pueden registrarse como beneficiarias de nuestra Agencia de Colocación, lo que

les permitirá acceder a nuestros servicios para la cobertura de ofertas de empleo y contar con candidatos cualificados. También ofrecen la posibilidad de participar en programas como la realización de prácticas no laborales, facilitando la incorporación de talento y apoyando la formación de personas en procesos de inserción laboral.

De esta manera, las empresas no solo apoyan una causa social, sino que también se benefician de servicios especializados que fomentan la responsabilidad social corporativa y la inclusión laboral.

## AMIGOS DE GALICIA OFRECE UN SERVICIO DE ASESORAMIENTO JURÍDICO PARA PERSONAS EN RIESGO DE EXCLUSIÓN

ciones, todas ellas respaldadas por informes sociales emitidos por los Servicios Sociales municipales. Este programa, respaldado por la Dirección General de Inclusión Social - Consellería de Política Social e Igualdade, se desarrolla en coordinación con los Servicios Sociales municipales y la Fundación Amigos de Galicia, asegurando una respuesta efectiva y rápida a las situaciones de vulnerabilidad.

El Departamento de Psicología de la Fundación Amigos de Galicia, compuesto por tres profesionales, ha gestionado 547 expedientes en los últimos dos años, atendiendo principalmente a menores afectados por problemáticas como el acoso escolar (bullying), el maltrato infantil y la desestructuración familiar, muchas veces vinculadas a situaciones de violencia física y psicológica.

**APOYO Y FORMACIÓN.** A lo largo de 2024, el equipo de psicólogos ha intervenido en centros educativos, ofreciendo apoyo y acciones preventivas a un total de 3.832 menores, con el fin de promover un entorno seguro y saludable para su desarrollo.

Hasta septiembre de 2024, la Fundación ha proporcionado formación en nuevas tecnologías a 613 personas mayores de 65 años, ayudándolas a utilizar herramientas como las máquinas de citas en Hacienda y centros de salud, cajeros automáticos, teléfonos móviles y aplicaciones del Sergas (E-saúde y Chave 365).

Además, se les ha brindado formación sobre la facturación digital de servicios esenciales como la electricidad y la telefonía. Este programa, desarrollado con el apoyo de la Consellería de Política Social e Igualdade, está adaptado a las necesidades de cada usuario, facilitando su inclusión digital y mejorando su autonomía.

La Fundación Amigos de Galicia ofrece un servicio de asesoramiento jurídico para personas en riesgo o exclusión social, garantizando de este modo, su acceso a la justicia y la protección de sus derechos.

Este servicio brinda apoyo personalizado a quienes enfrentan dificultades legales, reforzando así el compromiso de la Fundación con la justicia social y asegurando que nadie quede excluido de sus derechos.

Las personas que requieran este tipo de apoyo pueden acudir a las oficinas de la Fundación en Vilagarcía de Arousa o Pontevedra, donde recibirán la atención adecuada para su situación.

COMPROMISO SOCIAL

construccionesramirez.com

RAMÍREZ  
CONSTRUCCIONES